
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 995 (novecentos e noventa 

e cinco), aos 16 (dezesseis) dias de fevereiro de 2024 (dois mil e vinte e quatro) as 

17:40min no Salão Paroquial localizado na Rua Padre Miguel Xavier. A Câmara 

Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco 

Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Souza. 

Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata da 

Sessão anterior e a mesma foi aprovada. Seguindo, foi apresentada a Pauta da 03º 

Sessão Ordinária de 2024: 1. Requerimento N.º 001/2023 de autoria do vereador 

Francisco Hermenegildo de Souza, que vem justificar sua ausência da Sessão 

Ordinária do dia 09 de fevereiro do corrente ano; 2. Requerimento N.º 002/2024 de 

autoria do vereador Cleusivan Paulo Araújo, que vem justificar sua ausência da Sessão 

Ordinária do dia 09 de fevereiro do corrente ano; 3. Requerimento N.º 003/2024 de 

autoria da vereadora Edneuda Figueredo de Holanda, que vem justificar sua ausência 

da Sessão Ordinária do dia 09 de fevereiro do corrente ano. Na ordem do dia, o 

vereador Hermenegildo de Souza através do seu requerimento nº 001/2024 justifica sua 

ausência da sessão do dia 09 de fevereiro por estar em Fortaleza/CE em visita a 

SOHIDRA (Superintendência de Obras Hidráulicas). O vereador Cleusivan Paulo 

defende seu requerimento nº 002/2024 de ausência da sessão do dia 09 de fevereiro 

por estar em viagem e devido a chuva não pôde chegar a tempo. A vereadora Edneuda 

Figueredo pelo requerimento 003/2024 justifica sua falta da sessão do dia 09 de 

fevereiro por ter feito uma viagem em família. Em votação, os requerimentos 001/2024, 

002/2024 e 003/2024 foram aprovados por unanimidade. No grande expediente, o 

vereador Daciso Maia cobra ao Secretário de Obras, o Sr. Carlos Henrique, a troca de 

lâmpadas queimadas na zona rural, pois os moradores reclamam da situação. Não 

havendo nada mais a requerer e nem a tratar, o presidente encerrou a sessão e eu, 

José Daciso Maia de Sousa, 1º secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e 

aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


